

19. LANDEBAËRON

Le centre-bourg de Landebaëron s'est historiquement développé de manière concentrique autour de l'église, à la confluence des ruisseaux du Poirier et de Grand Bois. Le bâti du centre-bourg a conservé ses caractéristiques architecturales traditionnelles. Les projets de construction ou projets de réhabilitation du bâti existant doivent tenir compte de ce contexte.

La centralité s'inscrit dans un paysage à dominante agricole, dont le bocage a majoritairement disparu. Les éléments conservés font l'objet d'une attention particulière et sont mis en valeur avec les sentiers qui traversent le bourg et longent les cours d'eau et vallée. Chaque extension ou densification de la centralité doit garantir la protection des milieux naturels.

La création d'un espace dédié à des aménagements légers à vocation sportive et de loisirs doit permettre de valoriser les espaces naturels et les cheminements piétons existants.

